

Des vacances riches en enseignements au collège Alexandre Dumas

Alors même que Septembre n'est pas arrivé, près de 60 élèves ont repris le chemin du collège Alexandre Dumas lors de la semaine du 23 au 27 Août 2021, dans le cadre des « vacances apprenantes ». Au programme : des révisions les matins pour débiter une nouvelle année scolaire en douceur, des activités culturelles pour éveiller les cerveaux de nos élèves les après-midis et un séjour de 2 jours dans un écogite pour expérimenter l'écologie au quotidien.

Une semaine riche, entre vacances et apprentissages, pour clôturer l'été en beauté !

A découvrir en photo !



Après le trajet en bus de Marseille à Peyrolles-en-Provence, les élèves sont accueillis à l'écogite du Loubatas, en plein cœur de la forêt provençale.



Une activité ludique est très vite proposée aux élèves afin de faciliter la communication et l'entraide entre eux grâce à un parachute et un ballon : une belle façon de créer une cohésion de groupe !





Les élèves partent ensuite en excursion en forêt à la découverte des lieux historiques marquants et profitent d'une ancienne carrière pour jouer tous ensemble sur le thème de la biodiversité.

Après un bon goûter revigorant, les élèves sont prêts pour 2 nouveaux ateliers : la cuisine et le jardin !



Et ce soir, c'est pizza au feu de bois ! Ce sont les élèves qui sont aux fourneaux pour les préparer !



Pendant ce temps, d'autres élèves s'occupent du jardin du gîte : après avoir conçu des guirlandes et un épouvantail baptisé « Copaille » pour effrayer les oiseaux, ils arrosent le potager.



Le repas terminé, la veillée se déroule dans une grotte à proximité du gîte afin de jouer au Loup Garou dans une ambiance appropriée.

Le lendemain, les élèves sont répartis en trois groupes d'activités.



Le groupe 1 réfléchit à la conception
D'un four solaire



Le groupe 2 s'affaire à la création
De papier recyclé



Et le groupe 3 réalise plusieurs expériences autour des énergies renouvelables.



Enfin, pour terminer le séjour, les élèves participent à plusieurs petits jeux pour apprendre à reconnaître les oiseaux, distinguer les arbres,...



A l'heure du départ, (et malgré la pluie), les élèves sont ravis de leur séjour au Loubatas !

Toute la semaine, des randonnées urbaines dans le centre historique de Marseille permettent aux élèves de découvrir la ville sous le prisme de la légende.



Après le pique-nique sur la place de la mairie de Marseille, les élèves se laissent porter par notre guide qui nous conte les mythes à l'origine de la ville.





La randonnée se poursuit dans les rues et sur les places du Panier.





Enfin, la visite, comme la semaine, s'achève sur la place de l'église Saint-Laurent où les élèves en profitent pour contempler la vue sur le Vieux-Port et Notre-Dame de la Garde.